

22 de marzo de 2020

COMUNICADO #5

Defensa Civil comunica en relación a la emergencia sanitaria por la que atraviesa el país y en este caso Bell Ville en particular:

- 1- Al mediodía de hoy no hay casos confirmados de análisis positivos de COVID-19 en nuestra ciudad.
- 2- Según lo informado por el Ministerio de Salud de la Provincia, existen tres ejes de diagnóstico: por un lado el estado clínico del paciente; por otro, el seguimiento epidemiológico –si viajó a los países con circulación activa del virus o estuvo en contacto con un paciente confirmado-; y la confirmación de laboratorio del Instituto Malbrán. Cuando los dos primeros son positivos, se empieza a actuar de manera preventiva como si fuera un caso confirmado.
- 3- Por ese motivo y de acuerdo al decreto firmado el sábado por el Gobernador de la Provincia, Juan Schiaretti, y a la metodología acordada el mismo día, se va a implementar el protocolo como si fueran casos confirmados.
- 4- En consecuencia, el caso altamente sospechoso de nuestra ciudad, aún no ha sido confirmado por el Laboratorio Malbrán, novedad que podría conocerse en los próximos días y no de manera inmediata.
- 5- Al día de hoy existen en nuestra ciudad cinco casos sospechosos de Covid-19 y los pacientes están cumpliendo con la cuarentena obligatoria.
- 6- A partir de mañana lunes, diariamente se emitirá desde la página oficial de la Municipalidad un parte oficial por Defensa Civil, que hará referencia a casos sospechosos y confirmados, si los hubiere, de Covid-19, ateniéndose a la información del Ministerio de Salud de la Provincia.
- 7- Una vez más se recomienda a la población ignorar mensajes que circulan por redes sociales que intranquilizan a la población, sin sustento oficial alguno.
- 8- Cumplamos el aislamiento social, preventivo y obligatorio dispuesto por las autoridades nacionales y cuidemos nuestra higiene personal y la del lugar en la que llevamos adelante esta cuarentena. Cuidándonos, estamos cuidando a nuestros seres queridos, vecinos y comunidad en general, aliviando a la vez el intenso trabajo que lleva adelante el personal de la salud.

Dr. José María Ruiz, Director del Hospital “José Antonio Ceballos” – Dr. Carlos Briner
Intendente Municipalidad de Bell Ville